

ABSTRAK

Riki Suhendri Sihotang. 2015. Eksistensi Rumah Sakit Bangkatan Sebagai Bukti Nilai Sejarah di Kota Binjai. Sarjana Pendidikan Sejarah Universitas Negeri Medan. Rumah Sakit Bangkatan Binjai salah satu pelayanan kesehatan masyarakat yang telah berdiri sekian lama di Kota Binjai dan telah menangani rawat inap dan rawat jalan. Penelitian ini dilakukan bertujuan untuk mengetahui sejarah kota Binjai. Setelah itu penelitian ini dilakukan untuk mengetahui sejarah berdirinya Rumah Sakit Bangkatan Binjai. Kemudian mengetahui Eksistensi Rumah Sakit Bangkatan sebagai Bukti Nilai Sejarah dikota Binjai. Metode penelitian adalah dengan melakukan pengamatan langsung ke lapangan (observasi) dan juga mengumpulkan sumber-sumber penelitian melalui arsip-arsip dokumen yang berkaitan dengan Eksistensi Rumah Sakit Bangkatan Binjai. Penelitian juga melakukan wawancara dengan orang-orang yang mengetahui Eksistensi Rumah Sakit Bangkatan Binjai. Lokasi penelitian adalah Rumah Sakit Bangkatan Binjai. Rumah Sakit ini adalah Rumah Sakit peninggalan zaman Belanda yang masih bertahan sampai sekarang dan masih melayani kesehatan bagi masyarakat di Kota Binjai. Pendirian Rumah Sakit Bangkatan Binjai ini dimulai sejak tahun 1908. Dahulu Rumah Sakit ini bernama Het Bangkattan Hospitaal Van De Deli Maatschappij Te Bindjai merupakan rumah sakit pemerintahan Belanda yang didirikan dengan luas areal 8.738 m² dan luas bangunan 3.492 m². Dari awal berdiri pengelolaan Rumah Sakit mengalami perubahan sesuai dengan situasi dan kondisi pada zamannya masing-masing. Rumah Sakit Bangkatan Binjai berusaha untuk menjadi pelayan kesehatan yang baik sekaligus sebagai ikon sejarah yang tetap eksis yang masih bisa kita temui di masa sekarang ini. Pengelolaan yang baik tetapi tidak melunturkan nilai sejarah Rumah Sakit Bangkatan Binjai ini membuat Rumah Sakit ini mempunyai nilai tersendiri yang unik dan khas bagi siapapun yang mengerti pentingnya sejarah. Karena semua di mulai dari masa lalu untuk kita lebih baik di masa yang akan datang.

Kata Kunci : Eksistensi, Rumah Sakit Bangkatan, Nilai Sejarah

